



## Segegob Ñuble destacó primera edición del boletín “Chile Avanzando”

La seremi de Gobierno, Valentina Pradenas, destacó la publicación del primer ejemplar del boletín “Chile Avanzando” de la División de Organizaciones Sociales, una herramienta fundamental para mantener informados a las vecinas y vecinos sobre las principales iniciativas del Gobierno.

“Para el Gobierno es muy importante que las y los chilenos estén al tanto de las medidas y avances que impactan su vida diaria. La información es un derecho y, a través de este boletín, buscamos acercar las políticas públicas a la comunidad de manera clara y accesible”, destacó la vocera de Gobierno en Ñuble.

En esta primera edición del 2025, se resalta la activación del Plan por Amenaza de Calor Extremo, liderado por el Ministerio de Salud en coordinación con Senapred y la Dirección Meteorológica de Chile, con el fin de proteger la salud de la población ante eventos climáticos extremos.

Asimismo, el boletín informa sobre medidas clave para la Región de Ñuble, como el aumento de aeronaves de Conaf para combatir incendios, las escuelas de verano Junaeb en diversas comunas y el fortalecimiento de la programación cultural en las regiones. También se destacan inversiones en salud realizadas en los últimos cuatro años, la puesta en marcha del primer Instituto Nacional de Litio y Salares del país, y el pago del Aporte Familiar Permanente desde febrero, ajustado al IPC.

Para quienes buscan actividades gratuitas durante el verano, “Chile Avanzando” incluye información sobre programas como “Biblioverano”, que promueve la participación comunitaria en bibliotecas, y “Supera Tu Marca”, iniciativa que fomenta la actividad física con festivales deportivos. En Ñuble, esta última se materializa en una cicletada recreativa en la Plaza de Armas de Quillón el 16 de febrero.